

**東通村診療所に新しい研修医が来ました  
&来ます！**



**千葉井 紀人 医師**

平成28年8月29日から10月29日までの予定で千葉井 紀人（ちばい のりひと）医師が研修医としていらっしゃっています。千葉井先生は2度目の東通村研修です。東京都出身で愛媛大学卒業後は東京北医療センターに所属しています。父の姿を見て興味を持ち、医師を目指した千葉井先生は、笑顔で患者さんが帰っていく時にやりがいを感じるそうです。将来は消化器を中心として幅広い分野で困っている患者さんの力になりたいとの事。今回の研修にあたり「昨年もこちらで研修させて頂き都会とは違う医療に驚きました。今年は驚くだけでなく、より力になれるようがんばりたいと思います」という千葉井先生より、

「昨年に引き続き今年も研修させていただきます。2ヶ月間という限られた時間ですが、精一杯、皆さん之力になるよう努めます。どうぞよろしくお願ひします」と東通村のみなさまへメッセージを頂きました。



**太田 悠太郎 医師**

平成28年9月12日から10月7日までの予定で太田悠太郎（おおた ゆうたろう）医師が研修医としていらっしゃっています。

東京都出身で昭和大学卒業後は洛和会音羽病院に所属しています。

ロードバイク、映画鑑賞、ハイキング、読書、旅行と多趣味で休みの日はロードバイクで走りに行くとの事。

電車の中で隣の人が痙攣をおこし、何もできない自分が悔しかった事がきっかけとなり医師を目指した太田先生。自分の介入で相手のニーズに応えることが出来た時と、状態の悪い方が良くなっていく経過を見ている時にやりがいを感じながら将来は救急専門医を目指しています。今回の研修にあたり

「環境が変わり、使い慣れた薬剤や備品、スタッフの共通認識が異なるところでの医療に少なからず不安があります。しかし、その壁を乗り越えて成長して行きたいです」という太田先生より、

「一ヵ月という短い間ですが、東通村での医療に携わらせて頂きます。まだ医者になって1年と半年ほどですが、自分なりに出来る精一杯の力で皆さんのご要望に応えていきたいと思っております。そして、一緒に過ごさせて頂く時間の中で楽しみを共有出来たらとも思います。一ヵ月間宜しくお願ひします」と東通村のみなさまへメッセージを頂きました。



**石川 彩夏 医師**

平成28年10月3日より11月11日までの予定で石川 彩夏（いしかわ あやか）医師が研修医としていらっしゃいます。

東京都出身で東京女子医科大学卒業後は横須賀市立うわまち病院に所属しており、趣味・特技は琴を弾く事とスキー、休みの日は家でのんびり過ごすという石川先生は、中学生の時にホスピスを見学したことがきっかけで医師を目指しました。

症状が良くなった患者さんと笑顔でお話が出来る時、医師になって良かったと感じ、将来の目標は地域の人が苦痛なく過ごせるお手伝いをする事だそうです。

研修にあたって「地元の方々から色々なお話しを聞くのがとても楽しみです。」という石川先生より「方言に不慣れですか精一杯頑張りますので宜しくお願ひします」と東通村のみなさまへメッセージを頂きました。